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平成２７年度  第３回安城市環境審議会議事録要旨 

 

日 時 平成２７年１２月７日(月)午後２時３０分～４時 

場 所 安城市役所本庁舎第１０会議室 

出席者 委 員 鳥居会長、杉浦(朗)副会長、竹内(恒)委員、永田委員、細井委員、

竹内(清)委員、神谷委員、山田委員、杉浦(ひ)委員、中島委員 

事務局 新井副市長、環境部長、環境首都推進課長、環境首都推進課課長

補佐、環境首都推進課環境保全係長、環境首都推進課職員 

次 第 １  副市長あいさつ 

２ 議事 

（１）安城市環境基本計画の改定案について 

３ その他 

 

１  副市長あいさつ 

２ 議事 

（１）安城市環境基本計画の改定案について 

事務局より説明 

 

＜資料に関する意見＞ 

【中島委員】 

P.２０アンケートにある「バイク・原付き」は「バイク」だけで良いのではないか。 

 

事務局：アンケートを作成する際、バイクと原付きは法律上区分されるものなので、

分けて表記した。グラフの表記は、アンケート調査票と合わせたいので、このまま

としたい。 

 

【鳥居会長】 

このほか特に意見がなければ、今回の改定案を、審議会として了承してよいか。 

 

【委員一同】 

（了承） 

 

３ その他 

首長誓約について事務局より説明 

竹内（恒）委員より追加説明 

 

【竹内（清）委員】 

参加自治体はどうして５市なのか。隣の刈谷市や碧南市などは、なぜ参加しないの

か。 
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事務局：当初９市１町で検討していたが、各市で温暖化対策に関する課題が異なり、

すべての自治体で共同することができなかった。目指すものがわかったので、参加

しなかった自治体とも、今後も協力していきたい。 

 

【竹内（清）委員】 

なぜ参加しないのか、その理由を聞きたい。 

 

事務局：エネルギー問題など、政策課題が各市で異なり、解決が難しいところは参

加を見送った。 

 

【竹内（恒）委員】 

補足すると、１２月１２日の誓約の１号の１が豊田市で、順に１号の５までに参加

した自治体であり、この時点で取り組むことができた５市、ということである。 

 

次回第４回環境審議会は、３月２日（水）午後１時３０分、場所は、今回と同じく

安城市役所本庁舎 第１０会議室ですので、よろしくお願いします。 

 

（以上） 


